Eduardo Saldaña

Cuando llega a las horas de la mañana, hay buena presión. O le digo, hasta las 10 ya es que comienza a bajar la presión, pero en las horas de la mañana ha estado muy buena la presión. Sí, se va a poder ir porque uno pues programa ya, pongamos en las horas de la mañana, pues hace sus cosas, su baño. Y ya en las horas de la tarde, pues es menos. Y lo mismo con las lavadoras, el programa uno en las horas de la mañana para lavar cuando hay buena presión. Es que no es perdizalago, pero hay veces lavando cosas indebidas. Pongamos que pueden lavar terrazas, andenes y otros carros. Entonces, que sí no es perdizala, gastarla en lo más mínimo que se necesite en el servicio.

Erika Palma

Eso a partir del día lunes con nuestra empresa, con todo nuestro equipo técnico y operativo, iniciamos esta sectorización hidráulica. No es un racionamiento, es una regulación sectorizada que nos permite tener esas compensaciones en estos sectores como lo hemos evidenciado en el transcurso del día martes, miércoles y hoy jueves, donde hemos hecho el barrido por barrios como Praderas de Santa Rita, Américas, Comfenalco, Picaleña, para todo el sector de arboleda campestre, para hacer esa regulación, esa compensación y garantizarles la prestación del servicio.